



# 竜北通信

# 自学感動

甲斐市立竜王北中学校  
学校だより  
発行 校長 青柳 香  
令和6年度 No.3HP 用  
2024. 6. 20

## 前期部活動 ～心をひとつに～

中学生にとっての一大イベントの一つに部活動の大会があります。本年度より中巨摩地区は、総合体育大会等の日程が部活動ごと異なります。県の選手権大会とも重なる中で、5月27日には「前期部活動壮行会」を行い、「チーム竜北を一つに」を合言葉に、心を合わせました。その後、生徒玄関には「各部の意気込み」や美術部からの応援ボードが掲示されました。迎えた6月1日から毎週土日には山梨県総合体育大会地区ブロック戦（名称は部活動によって異なります）が開催されています。3年生にとって、中学時代の残り少ない公式大会の一つであり、思い入れも大変強いものがあります。壮行会翌日から強化週間を設け、全校で部活動に対して士気を高めました。部活動時間を確保するために、生徒会本部が活動前後に放送を入れ、活動時間を守ることや学校生活もメリハリをつけること等、部長会からの申し出もあり、取り組みました。すでに、大会を終えた部活動もあります。大会では、日頃の練習の成果を発揮し、3年生を中心に最後まで善戦しました。結果的に勝敗はつきましたが、この体験こそ大きな価値があります。それは教室では学べないことだからです。今回、最後まであきらめずに走り続ける姿に感動と勇気をもらいました。4月の選手権大会からの成長も感じました。この大会で部活動を引退した3年生には、残りの中学校生活でも目標に向かって、最後まであきらめず走り続けることを期待しています。これから大会に臨む部活動もあります。今の仲間と共に活動できる幸せを感じながら、精いっぱい頑張ってください。応援しています。



## 芸術鑑賞教室を終えて

5月30日に体育館にて芸術鑑賞教室が行われました。本年度は、「江戸のにぎわい」として落語家の鈴々舎馬るこさんと太神楽曲芸の鏡味味千代さんを迎え、日本の伝統芸能を堪能しました。



私は人生で初めて落語と大神楽を生で見ましたが、落語は二つの道具と仕草だけで物語が想像できるのがすごいと思ったし、とても面白かったです。それに落語の意味も初めて聞いたので、そこまで考えこまれていることに驚きました。

大神楽は傘で回すのは他の時に見たことがあったのですが、あごに乗せてバランスをとるのは初めて見ました。バランスをとるだけでも難しいのに、量を増やしたときは崩れるのではないかと思いました。2つともとっても面白かったです。 2年

## 前期生徒総会 開催

5月31日に前期生徒総会が開催されました。生徒会歌を全校生徒で声高らかに斉唱することから始まった総会は、多くの質問や修正意見等が出された活発な総会となりました。全校生徒にアイデアを求め、その場で話し合いの場を設けるといった場面もあり、生徒会本部の本年度の活動にかける想いが伝わってきました。スローガンを「虹」とし、活動の柱を「〈自分が〉心に灯す、個性の光」「〈仲間と〉仲間を想う絆の輪」「〈伝統を〉輝く未来へ紡ぐ伝統」としました。「心合わせ」となったこの総会での決定事項を具現化し、みんなで実行し、さらに本校の生徒会がすばらしいものになるよう、頑張りましょう。



## 第1回竜王北中学校運営協議会開催

～保護者や地域の方々とともに～

5月29日に第1回竜王北中学校運営協議会を本校会議室で開催しました。これは、家庭・地域・学校の代表者によって学校運営の方針や方法等について協議する会議です。この協議

会を置く学校のことを「コミュニティ・スクール」といいます。この組織に似たものとして、昨年度までは「学校評議会」がありました。「学校運営協議会」になると学校評議会よりも幅広い視点で委員の皆様から意見を伺い、学校運営に参画し、ともに学校を創っていくという役割を担うこととなります。本年度は初年度ということもあり、組織づくりや活動方針等について、様々なご質問やご意見をいただきました。今後、学園祭や合唱発表会、授業参観等をしていただき、本校の子どもたちをどのように育てていくかを念頭に、教育活動に対して今ある活動を基に協議会でできることを探していくこととなります。第2回は11月開催予定です。会議の様子は、学校便り等を通じてお知らせします。

### 竜王北中学校運営協議会

会長

\*敬称略

副会長

委員

## ◇新任教職員のお知らせ

NO.1(4/18付)で紹介させていただいた本年度の全校職員に加え、新たに次の教職員が着任しました。どうぞよろしくお願いします。 非常勤講師 ( 5/7付)

## ■お願い

○「早退」についてメールに記載することができます。その場合、「何時にどのような理由で早退するのか、誰がお迎えに来るのか」の入力もお願いします。また、今後は昨今の社会情勢に鑑み、「保護者(または保護者に依頼された方)」にお迎えをお願いします。

○4月15日に甲斐市教育委員会より配付されました「学校の働き方改革に伴う市内小中学校の電話対応について(お願い)」のご理解・ご協力をお願いします。特に夜間や休日に緊急に連絡を取りたい場合は甲斐市教育委員会学校教育課(Tel 055-278-1696)へご連絡ください。後ほど学校から折り返し連絡がいくことになっています。詳しくは配付通知でご確認ください。

\*お子様のことで何かありましたら学校へ連絡をお願いします。

●本校連絡先 甲斐市立竜王北中学校 〒400-0118 甲斐市竜王420

TEL 055-279-7200

※「本校HP」でも、各種の情報をお伝えしています。

※ 部活動に関して、欠席等の緊急連絡は、顧問の指示に従ってください。



本校HPはこちらからも入れます。